
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●血液型検査結果授与式 

 
○塩田院長の代理（屋代様より） 
昭和 42 年から前理事長が血液型検査を始めて、それからもう 44 年

間続けております。今年度は 98 名行いました。当初に比べると数は 10

分の１くらいとなってしましました。やはり今後、子ども達は大切な

ので少しでも多くの子どもが生まれてくるよう願いたいと思います。 

 

○松本教育長からのあいさつ 

今年も小学校新入学児童の血液型検査を実施していただきまして、

大変ありがとうございました。長年にわたって検査をしていただき、

子ども達本人、保護者の方々、また学校の先生も同じように感謝をし

ていることと思います。「血液型を知っている」という事は、いざとい

う時にその人の命を救えるかという大変貴重な情報でありますので、

大切に扱っていきたいという思いであります。 
本当にどうもありがとうございました。 
 
●幹事報告 漆原摂子幹事 
１．第 2790 地区ガバナーより 地区大会のお知らせ 

11 月 6 日(日)かずさアカデミアホール 9:00 登録開始 

２．第 2790 地区ガバナーより 地区記念ゴルフ大会のお知らせ 

9 月 12 日(月) 木更津ゴルフクラブ 先着 200 名 

締切 8月 10 日(水) 希望者は池田親睦委員長へ申込 

３．千倉 RC より 例会日変更のお知らせ 

7 月 29 日(金) 夜間例会 魚拓荘鈴木屋にて 

４．鋸南 RC より 納涼例会（フェリーにてクルージング）のお知らせ

7月 28 日(木) 16:50 金谷港フェリー乗り場集合 

会費 5,000 円 参加希望者は池田親睦委員長へ申込 

５．年会費（上半期分）納入のお願い 
引き落としは 7月 26日 振込の方は 7月 27日までにお願いします。 
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◆７月 15 日（金）のプログラム 
・2011－2012 度活動計画発表 

 
◆７月 22 日（金） 

・2011－2012 度活動計画発表 

 

◆７月 29 日（金） 

・休会 

 

 

◆８月の例会予定 

（会員増強・拡大月間） 

・８月５日（クラブフォーラム） 

・８月 12 日（休会） 

・８月 19 日（ゲスト卓話） 

・８月 26 日（ゲスト卓話） 

 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●委員会報告 
社会奉仕委員会 牧野利美担当理事 

 
社会奉仕の方で先週セミナーが行われました。私は行

けなかったのですが、現幹事の漆原さんと、中村満さん

と二人に行っていただきました。 
 
社会奉仕委員会 石井美香子委員長 

 
明日土曜日、「ありがとうを伝え続けよう自然へ、そ

して子ども達へ」と題しまして、勝浦の中央海岸でクリ

ーンキャンペーンが行われます。暑いですけれども、体

力に自信のある方は奥様、お子様とご一緒にどうか参加

をお願い致します。熱中症対策は各自でお願いします。

 

●クラブ協議会 2011－2012 度活動計画発表 
会員選考委員会 千葉正徳委員長 

 
 副委員長池田哲夫さん、牧野利美さん、この３人で１

年間執行してまいりたいと思います。 
 活動方針ですけれども、昨年それぞれクラブの勢力が

発表されまして会員数では 84 クラブ中、勝浦は 23 位で

す。会員の減少率は極めて低く、上位３位にありながら

概ね５～６年周期でどんと減ってまた減っての、繰り返

しをされています。精神的なフォローがなされないまま

退会されるっていうのがやや見えるところも感じます。 

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  

Mail：nanso66@mb.infoweb.ne.jp  Fax：0470-70-5106  勝浦ロータリークラブＨＰ http://www.katsuura-rc.org 

会員増強委員会 村石 愛二委員長 

 
 活動方針ですが、創立 50 周年を次年度にひかえ、関

正己会長が当委員会を異例ともいえる８名体制とした

最強のメンバーが集められたからには実績を残すこと

が求められています。  
活動計画ですが、女性や若年層を中心に、広範囲に

候補者をリストアップする。常に３名のチーム編成で

アタックする。前会員による情報提供の協力を求める。

委員会の開催をできるだけ例会前の時間を利用してや

っていきたいと思います。 
 
クラブ奉仕Ⅱ 中村昇担当理事 

 

当奉仕委員会では、楽しい親睦活動と、魅力的・有

意義なプログラム、そしてその楽しさを会員全体に広

報活動を行ってまいります。当委員会がクラブの活性

化にとって重要な役割を担うよう自覚し、各委員会の

チームワークを大切に、全ての会員が楽しく有意義な

クラブライフを送れるよう、努めてまいります。 
 
出席委員会 手塚明宏委員長 

 
活動方針といたしまして、会員相互の親睦を深めるた

め、例会出席率の向上。クラブの活性化を目指すとい

うことです。 



して、会員が本音で語り合える場を作りたいと思って

おります。２としまして、新たに誕生される勝浦市長

様など地域のリーダーを中心としてゲストを組んで

いきたいと思います。３としましては、委員会なので

すが例会の反省を含めて偶数月の第４週に例会終了

後、委員会を開いてどういう委員会にしたいか検討し

ながら進めていきたいと思っております。 
 
職業奉仕委員会 水野敬泰担当理事 

 
私ごとではありますが、１年前気づいたら塩田病院

に運ばれていた事があります。ムチ打ちの後遺症は残

っておりますが、なんとか活動をともに展開していっ

ております。それもロータリーを深く想えばこそのご

利益ではないかと、思っております。活動方針であり

ますが、職業奉仕活動に責任を持ち、職業奉仕の所特

定分野において設置される小委員会の仕事を監督し、

これを調整するものとする、というものです。 
 
関正己会長より 
担当理事、そして委員会のみなさん、大変な役を１

年間やってもらう訳ですけれども、よろしくお願いい

たします。とにかく、楽しくなければロータリーじゃ

ないと思います。その中でも社会奉仕、職業奉仕、国

際奉仕、これらがきちっとできないクラブは魅力がな

いという事もよくわかっております。それにはみなさ

んが挙って参加していただかなければ、根底から問題

は解決できないと思っております。 

 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 

 

 

№２／Total ２２９８   例会：２０１１年７月１５日   発行：２０１１年７月２２日 

【今週の一言】壁はすべて自らの心の中にある。 

 

親睦活動委員会 池田哲夫委員長 

 

親睦委員長は 10 年ぶりくらいで３回目なのですけ

れど、10 年前から１泊例会をやっていますが今年は

日帰りの方が良いかと思いました。楽しければ例会に

くるし、例会に来れば楽しいし、一生懸命やれば楽し

い、それがロータリークラブだと思います。楽しく一

生懸命やるのが一番いいのではないでしょうか。「何

かやりたい」というリクエストがあれば、聞ける範囲

で聞きます。よろしくお願いします。 
 
クラブ会報委員会 渡邉昌俊委員長 

 
活動方針ですけれども、クラブ例会および委員会活

動・親睦活動等を紙面に残すことにより、会員はもと

より会員の家族にも活動状況をわかりやすく伝える

とともに、会員増強に使用できる会報作りを目指して

いきたいと思っております。 
 
プログラム委員会 高梨薫敏委員長 

 

活動方針は、「魅力ある例会をつくる」という事に尽

きるわけですが、例会を会員が本音で語り合える場と

したいという事です。活動計画としまして、第１は毎

月第１例会をクラブ討論、あるいはクラブ協議会と

出席報告 ７月１５日（金） 
出席委員会 手塚 明宏 委員長 
会員 出席 ＭＵ 欠席 出席率 

 38 名 27 名 ３名 ８名 78.95％ 

欠席：浅野玄航、内田秀実、高山裕紹、林重利、 

前田安彦、吉野裕子、渡辺保、渡辺幸男 


